

Raúl ~~León~~ Betancourt. Alcalde

7.000 millones

Rb 2H

ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE
ENCUENTRO CON LA COMUNIDAD DE YUMBEL

9-7-04

Es la primera vez desde que asumí como Presidente que visito Yumbel, este Sol Naciente según el origen de esa palabra.

Y estamos contentos de hacerlo para celebrar, junto a ustedes, una serie de proyectos y obras sociales que permiten mejorar la calidad de vida de los yumbelinos.

1 El programa Chile Barrio está interviniendo en esta comuna 11 asentamientos en los que viven 1.369 familias en situación de precariedad. Ese programa invirtió \$174.322.500 pesos mejorar la calidad de vida de 87 familias que viven en Teniente Merino, Pedro Aguirre Cerda y Calle Tucapel, y de vivienda progresiva para las que son del sector El Polígono.

2 También se desarrolló un programa que permitió asfaltar un sector equivalente a 38 cuadras y 23 calles por una inversión superior a los \$77 millones de pesos.

3 Lo que hoy también celebramos es el lanzamiento regional de la Campaña Contigo Aprendo, iniciativa que con una inversión de más de \$80 millones de pesos permitirá completar estudios básicos y medios a 3.000 adultos de las cuatro provincias de la Región del Bío-Bío.

En síntesis, entre el 2003 y lo que va del 2004, el Estado ha invertido más de 300 millones de pesos en iniciativas que buscan mejorar la calidad de los habitantes de Yumbel.

He querido enumerar cada una de estas inversiones, porque el país debe saber que para llevar a cabo estas obras se requieren recursos.

Por eso, excúsenme que lo diga, me sorprende el rechazo de la oposición al proyecto de ley para modificar el sistema previsional de las Fuerzas Armadas.

Normalmente, y en buenahora, ésta se caracteriza por pedirle al Gobierno que use bien los recursos y que gastemos donde corresponde. Y resulta que cuando mandamos este proyecto de ley, al momento de la votación, tenemos el resultado que tenemos.

Esta iniciativa busca cambiar un conjunto de distorsiones en el régimen previsional de las Fuerzas Armadas que, eliminadas, permiten recuperar para el Fisco, es decir, para todos los chilenos, cerca de 10 mil millones de pesos en un plazo de tres o cuatro años

Eso equivale a casi lo que costó la construcción del Hospital Luis Tisné de Peñalolén, que significó una inversión de 13 mil millones de pesos.

Ese proyecto de ley, junto al que establece el cobro de tributos a la minería, busca racionalizar y utilizar mejor la plata fiscal, para ponerla donde más se necesita.

Por eso me sorprenden las críticas de empresarios, en torno al impuesto a las minas, y el eventual apoyo a éstos de parte de algunos parlamentarios.

La gran mayoría de los chilenos estima que esta es una medida de justicia económica. Por eso, desde Yumbel, quiero pedirle al Parlamento de Chile que legisle con los principios ordenadores de la democracia, esto es para los 15 millones de chilenos y chilenas.

- Telecomunicaciones*
- 1 - *Parientes Comunes*
 - 2 - *Liceo Técnico Mujeres*
 - 3 - *Liceo Río Claro*
 - 4 - *Hospital mujeres*
 - 5 - *Empleo Mujeres Fed. Fed.*
- Provd. de la Mujer*
- JEC: huera etc*

CEREMONIA COMUNA DE YUMBEL

10/11/2013
5:00 p.m.
C. C. C. C. C.

Montaña —

Testimonio

Señora María Florinda Lepillan Macheo, 49 años, soltera sin hijos. Doña María vive con su padre y 3 hermanos en el sector de Tres Sauces, localidad Cayucupil, comuna de Cañete. Es la menor de siete hermanos y dirigente de 11 comunidades en este sector, presidenta de la agrupación de mujeres mapuches Ailen – Malen (mujeres de fuego) y es vicepresidenta del Comité de Salud Rural de Cayucupil.

Constantemente anima a su comunidad para que participen en la campaña de alfabetización Contigo Aprendo, donde ella cursará el segundo ciclo de educación básica. Paralelamente, está realizando un curso de mujeres líderes a través del Prodemu, el que inició tras terminar un curso de computación que impartió la Municipalidad de Cañete (Alcalde Luis Viveros Gajardo, P Radical Social Demócrata).

Estará entre los asistentes al acto en Yumbel:

Señora Ana Morales Herrera, 46 años, 2 hijas (Mercedes de 15 y Jeannette de 8 años), casada con el **señor Mario Riquelme**, obrero de vialidad.
Dirección: Calle Toulet N°393, sector Pedro Aguirre Cerda, Yumbel Estación.

Doña Ana ejerce el oficio de costurera, trabajo que resultó fundamental para reunir el ahorro que necesitaban para obtener el subsidio PET entorno y construir el mejoramiento de su vivienda. Su familia vivía en una choza en muy mal estado y en condiciones de hacinamiento. Además, doña Ana tenía un problema dental importante y le detectaron cáncer cérvico uterino. A pesar de todos estos problemas, ella jamás se dio por vencida y gracias a diversos programas sociales del Gobierno ha logrado salir adelante: su familia ingresó a Chile Barrio, ella accedió el año 2003 al programa Sonrisa de Mujer impulsado por la Señora Luisa Durán y gracias al Auge piloto logró recibir atención oportuna para su enfermedad y de manera gratuita.